

Vous avez bénéficié de points de suture pour une plaie.

Voici quelques conseils à respecter pour favoriser la cicatrisation :

- Ne mouillez pas la plaie dans les 24 premières heures.
- Lavez ensuite quotidiennement la plaie doucement à l'eau et au savon (neutre et sans parfum, type savon de marseille).
- Protégez votre plaie des frottements ou de la poussière avec un pansement.
- Evitez l'exposition de la plaie au soleil pendant un an. Au besoin, pensez à la protéger avec de la crème solaire écran total, chapeau, vêtement...

Si l'un des signes suivants apparaît, reconsultez un médecin :

- Couleur anormale de la plaie ou de la peau.
- Douleur importante.
- Odeur nauséabonde.
- Ecoulement de liquide persistant (sang, pus...).
- Fièvre, frissons.
- Ouverture de la plaie.
- Perte de sensibilité ou difficultés à bouger.